

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil analisis penelitian ini mengenai pengaruh profitabilitas, *leverage* dan ukuran perusahaan terhadap penghindaran perpajakan pada perusahaan sektor kesehatan yang tercatat dalam bursa efek Indonesia (BEI) pada periode 2017 – 2012 yang sudah dilakukan dalam penelitian ini, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Profitabilitas tidak berpengaruh secara signifikan terhadap penghindaran pajak, hal ini membuktikan bahwa naik turunnya sebuah keuntungan yang dihasilkan oleh suatu perusahaan tidak berpengaruh terhadap tindakan penghindaran pajak. Selain itu semakin tinggi nilai profitabilitas suatu perusahaan mencerminkan kesehatan keuangan perusahaan sehingga mampu membayarkan beban pajak yang dibebankan, dengan kata lain hal ini membuktikan nilai kepatuhan dalam hal perpajakan pada perusahaan sektor kesehatan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017 - 2021
2. *Leverage* berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap penghindaran pajak, hal ini membuktikan bahwa besar kecilnya hutang perusahaan untuk membiayai kegiatan operasional perusahaan berpengaruh terhadap penghindaran pajak (*tax avoidance*), hal ini dikarenakan semakin besar hutang yang dimiliki suatu perusahaan maka akan menghasilkan beban bunga yang didapatkan, yang artinya dengan besarnya nilai bunga hutang yang dibebankan suatu perusahaan akan mengurangi keuntungan atau laba yang dihasilkan suatu perusahaan dan jika laba suatu perusahaan berkurang maka beban pajak yang ditanggung perusahaan juga akan ikut menurun, dengan kata lain hal ini merupakan salah satu dari tindakan penghindaran pajak.
3. Ukuran Perusahaan tidak berpengaruh secara signifikan terhadap penghindaran pajak, hal ini membuktikan bahwa besar kecilnya suatu perusahaan tidak berpengaruh terhadap tindakan penghindaran pajak. Hal ini dikarenakan pada perusahaan besar akan lebih disoroti atau diperhatikan oleh lembaga perpajakan sehingga manajemen akan lebih memilih untuk tidak

melakukan tindakan penghindaran pajak tersebut dan menghindari juga mendapatkan resiko atas tindakan tersebut.

## B. Saran

Berdasarkan dengan uraian hasil penelitana serta kesimpulan yang dijelaskan, maka dengan ini penulis memberikan saran – saran dengan tujuan untuk mengatasi kekurangan dan memberikan manfaat kepada pihak – pihak terkait.

Saran yang dapat diberikan ialah sebagai berikut :

1. Penulis menyarankan untuk peneliti selanjutnya untuk menambahkan beberapa variabel yang berbeda
2. Dalam penelitian ini memiliki keterbatasan keterbatasan pada variabel yang digunakan dalam penelitian ini terbatas pada profitabilitas, *leverage*, dan ukuran perusahaan. Keterbatasan pada jumlah sampel diambil melalui kriteria-kriteria tertentu (*purposive sampling*), terfokus pada perusahaan dalam skala yang kecil dan tahun pengamatan 2017 - 2021.
3. Bagi perusahaan, penulis menyarankan untuk lebih mempertimbangkan tindakan yang akan dilakukan dalam perencanaan perpajakan perusahaan, sehingga nantinya tidak mempengaruhi operasional perusahaan.

